

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Pada penelitian ini digambarkan kesalahan-kesalahan yang dilakukan mahasiswa ketika menggunakan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* dalam menulis karangan bahasa Jerman. Kesalahan-kesalahan yang dibuat mahasiswa sebanyak 18 buah atau 15,38 %. Kesalahan-kesalahan tersebut terdiri atas : kesalahan pada efektivitas penggunaan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* sebanyak 3,41 % atau 4 buah, kesalahan pemilihan penggunaan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* sebanyak 6,84 % atau 8 buah, dan kesalahan penggunaan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* yang seharusnya ada sebanyak 5,13 % atau 6 buah.

Berdasarkan data tersebut, kesalahan yang paling banyak dilakukan mahasiswa yakni kesalahan pemilihan penggunaan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* sebanyak 6,84 % atau 8 buah kesalahan.

Untuk kesalahan efektivitas dan pemilihan penggunaan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* yang tepat, faktor penyebabnya adalah kurangnya penguasaan *Grammatik* dan pemahaman *Konjunktion aber, denn, und, sondern* dan *oder* (faktor kompetensi).

Untuk kesalahan penggunaan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* yang seharusnya ada dalam kalimat, faktor penyebabnya adalah bukan karena tidak dipahami aturan *Grammatik*nya, tetapi disebabkan oleh

faktor keterbatasan daya ingat, keletihan atau kurangnya konsentrasi (faktor performansi).

Penelitian ini juga menunjukkan, bahwa secara umum mahasiswa cukup mengenal dan mengetahui penggunaan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder*, serta mampu menerapkannya dalam kalimat. Hal tersebut terbukti dari hasil penelitian yang menunjukkan 84,62 % atau 99 buah penggunaan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* yang diperoleh tanpa kesalahan.

## **B. Saran**

Sehubungan dengan masih ditemukannya kesalahan yang dilakukan mahasiswa dalam menggunakan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* pada penelitian ini, maka disarankan hal-hal berikut :

1. Untuk mahasiswa : sebaiknya mahasiswa sering berlatih menulis kalimat atau karangan bahasa Jerman yang menggunakan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder*, agar mereka terampil dalam menggunakan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* dengan benar.
2. Untuk peneliti lain : berdasarkan hasil penelitian ini, secara umum mahasiswa yang menjadi sampel pada penelitian ini telah cukup mengenal dan mengetahui penggunaan *Konjunktionen aber, denn, und, sondern* dan *oder* serta mampu menerapkannya dalam kalimat. Oleh karena itu, sebaiknya untuk peneliti lainnya diharapkan meneliti penggunaan *Konjunktion* lainnya sehingga dapat melengkapi penelitian tentang keseluruhan penggunaan *Konjunktion*.